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REALIZARON CONEXIÓN:

FECHA:

HORA:

LUGAR:

FERNANDO MEJiA LÓPEZ.Presidente
LORENA VILLEGAS MUÑOZ, Docente Catedrática-secretaria
JUAN MANUEL ARISTIZABAL TAMAYO, Representante de los Egresados
ADRIANA MARIA FLOREZ LAISECA-Docente Planta Tiempo Completo
JUAN CARLOS LONDOÑO AYRAN, Docente Contrato Tiempo Completo
JOSE DOLMAR AGUDELO VALENCIA-Docente Catedrático
KELLY STEFANIA TORRES H. -Representante de los Estudiantes
ALEXANDER CANO SALDAÑA- Docente Contrato T¡empo Completo-lnvitado

ORDEN DEL DIA

1. Verificación de Cuórum
2. lnformación general de la situación de contingencia por covid-19
3. Proposiciones y Var¡os

DESARROLLO DE LA SESIÓN

1. Verificación del Cuórum.

El presidente realizó llamado a lista y una vez verificado el Cuórum dió inicio a la
sesión, así mismo, informó que debido que el Gobierno Nacional declaró
emergencia sanitaria por el Covid-19 y entramos a cuarentena obligatoria a partir
del24 de marzo de 2020, es necesario acatar la contingenc¡a y lineamientos de la
Universidad del Quindio hasta nueva orden, por lo tanto, las sesiones del Consejo
Curricular se realizaran virtuales.

2. lnformación general de la situación de contingencia por covid-19

El Presidente del Consejo informó algunas de las medidas de contingencia que
ha definido la Universidad respecto a la continuidad de las clases y
funcionam¡ento administrativo ante esta emergencia sanitaria:

a. Las clases presenciales seguirán con el componente virtual.
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Armenia, 17 de mazo de 2020

Desde las 17:00 horas hasta las '17:39 horas

Sesión Virtual-Google Meet
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b. Se hicieron capacitaciones virtuales al cuerpo docente para la ejecución de las
clases por parte de la Unidad de Virtualización, así mismo, se diseñaron los
videos tutoriales para la solución de posibles situaciones presentadas en las
clases como material de apoyo.

d. La Universidad creará un fondo con el fin de apoyar a los estudiantes que
residen fuera de Armenia y que debido a la situación debieron quedarse en la
ciudad.

e. Se les solicitará a los estudiantes que tengan dificultades para conexión y de
computadores que notifiquen al correo de economía con el fin de hacer una
relación y enviarla a la Vicerrectoria Académica. Así mismo, el Presidente le
solicito a los Consejeros que por favor difundan esta información a los
estudiantes que ya les han manifestado esta dificultad en las clases.

El Presidente del Consejo también informo

a. Se presentó un conato de renuncia a las clases por parte de unos programas,
entre ellos un semestre de enfermería, manifestando su inconformidad por las
clases 100% virtuales. Esta situac¡ón ha sido atendida por la Universidad de
manera rápida.

b. A la fecha se han atendido todas las solicitudes presentadas por parte de los
estudiantes que han manifestado dificultades tecnológicas y de conexión para
la asistencia a clases y desarrollo de tareas.

c. Los docentes han realizado muy bien su tarea, aun cuando hay varios
docentes que han presentado dificultades, se les ha prestado el apoyo por
parte de la Unidad de Virtualización o de otros docentes que han prestado
ayuda.

d. El Consejo Académico publicó un comunicado respecto a los grados, debido
a que es un comunicado que no es muy claro volverán a realizar una revisión
y sacar uno nuevamente, asi mismo, la oficina de Admisiones y Registros va
a proponer una tarifa más económica debido a que no habrá ceremonia para
la entrega de diplomas.

e. El Consejo Superior ses¡onara el 21 de abril de 2020
f. El pago de nómina de los meses de marzo, abril y mayo será cancelado en su

totalidad.
g, El Presidente solicita a los docentes que por favor guarden evidencias de todas

las clases, para presentación de informes posteriores.
h. La Universidad suspendió todos los términos en los Procesos Administrativos

y Disciplinarios que se adelantan al interior de la misma, mediante Resolución
No.709l del 20 de marzo2020.

PERTINENTE CREATIVA INTEGRADORA
c¿mE t5 c¡t¡a 12r{orb Ts¡r(5r6735$m ¡¡n.n¡a,ouhdto - colombt¡

2

gNIVERSIDAD
DEL OqINDÍO

c. La Unidad de Virtualización ha dispuesto todo su equipo de ingenieros para
que apoyen al cuerpo docente en los procesos y dificultades que se presenten
en las clases.
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Los estud¡antes que se encuentren real¡zando las prácticas podrán continuar
bajo la modalidad de teletrabajo, si la empresa donde está asignado el
estudiante no traba.jara bajo esta modalidad, el estudiante suspenderá su
práctica mientras se le busca una solución. Si alguna institución le exige al
estudiante asistir de manera presencial a la empresa, se le prohibirá al
estudiante asistir debido a que no se puede exponer a este riesgo, más
adelante se revisará la recuperación del tiempo.

3. Proposiciones y Varios

. El Docente invitado Alexander Cano quien es el encargado de las
Prácticas y Pasantías informó que del grupo de estudiantes que tienen
registro de la asignatura Practica Empresarial u Organizacional, la mayoria
estaban ubicados, solo se encuentran pendientes 5 estudiantes (1 para
Quindío Solidario y 4 pa'a la Gobernación del Quindío), Quindío Solidario
ya se organizó, pero la Gobernación del Quindío ha sido complicado porque
todos están en teletrabajo. Así mismo, informó que se suspendieron los
convenios con la DIAN y Ministerio de Hacienda y Crédito Público,
finalmente, informó que todos los estudiantes están en teletrabajo.

El Docente Juan Manuel Aristizábal man¡festó preocupación debido a que
el Comité de Bioética de la Universidad no aprueba los proyectos de
investigación que se presentan por el Programa, debido a que es un grupo
de profesionales que no cuenta con el conocimiento de temas económicos.
El Presidente del Consejo le pide de continúe con el proyecto que trae en
marcha,

El Docente Juan Manuel Aristizabal pregunta al Docente Alexander Cano si
van a modificar el cronograma de grados para la entrega de informes
finales, el Docente responde que a la fecha no se ha modificado. El Consejo
aprueba se corran las fechas programadas 2 semanas más.

La Representante de los estudiantes solicita que los docentes revisen otra
alternativa diferente a dictar las clases por WhatsApp.

La Docente Adriana María Flórez pregunta sobre qué va a pasar con los
grupos de lnvest¡gación ya que está abierta una convocatoria, el Presidente
del Consejo le informa que los términos en la Universidad están
suspendidos.

El Presidente del Consejo les informa a los docentes que pueden poner
actividades a los estudiantes que se encuentran como Auxiliares de
Docencia, actividades que pueden realizar desde sus casas.
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arle ¡mportancia al autoaprendizaje

DO JIA LOPEZ

Transcrib¡ó: Ruby Téllez González
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El Presidente del Consejo solicita enviarle a la Docente Cindey Bermúdez
los reportes de seguimiento de los estudiantes acogidos a los Acuerdos 005
y 006.

El Docente Juan Carlos Londoño Ayran, planteó la inquietud referente a que
una metodología virtual no se estima que tenga la misma intensidad que la
metodologia presencial, ya que la virtual demanda más información y
talleres. Así mismo, expuso la opción de organizar un paquete de
información y tener una clase s¡ncrón¡ca a la semana para las dudas con
cada grupo, esto con el fin de no saturar al estudiante con tanta información
y talleres, y más aún que cuentan con otras asignaturas para estudiar. El
presidente del Consejo le responde informándole que la idea es ponerlos a
trabajar más en el aprendizaje que en la enseñanza y la clase sincrónica es
para resolver inquietudes, así mismo, tratar de no saturarlos de tanto trabajo
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